

Une visite prévue à la **Chambre de commerce**

Juan Carlos au Luxembourg

Le roi d'Espagne sera en visite à la Chambre de commerce du Luxembourg le 18 avril à l'occasion d'une visite d'Etat.

La Chambre de commerce du Grand-Duché de Luxembourg accueillera le roi d'Espagne et le Grand-Duc le mercredi 18 avril dans ses locaux au Kirchberg.

A cette occasion, la Chambre de commerce organise, en collaboration avec le ministère de l'Economie et du Commerce extérieur, l'ambassade d'Espagne ainsi que l'ambassade du Luxembourg en Espagne un séminaire

économique qui sera inauguré par les deux chefs d'Etat, selon un communiqué de la Chambre.

Cette manifestation aura pour but d'approfondir la connaissance de l'environnement économique actuel en Espagne et de stimuler les relations commerciales entre les entreprises luxembourgeoises et espagnoles. Le roi sera accompagné par une délégation d'hommes d'affaires espagnols de secteurs économiques les plus divers, dont notamment les secteurs de la biotechnologie, de la construction, de la finance, des infrastructures, de la logistique et des télécommunications.



Photo: AP

Le roi Juan Carlos accompagné par son épouse